

## Cabify e Easy se integran y construyen una plataforma de multimovilidad

- Cabify, la empresa de movilidad más incluyente en el mercado, integra definitivamente a Easy en su aplicación.
- Tras este anuncio y con la reciente integración de MOVO a la plataforma, desde la aplicación de Cabify se podrán solicitar autos particulares, taxis y monopatines eléctricos, fortaleciendo así su modelo de multimovilidad en pro de las ciudades.

**Ciudad de México, 26 de junio de 2019.** Un paso definitivo se concretó en la alianza entre Easy y Cabify, ya que, a partir de la primera semana de julio, la aplicación que brinda servicio de taxis se integrará definitivamente en la plataforma de Cabify.

De este modo, Easy pasará a ser Cabify, pero manteniendo la categoría de Economy como una alternativa más de transporte dentro de la aplicación. Así, los usuarios tendrán la posibilidad de encontrar más opciones de servicios y precios, aumentando la disponibilidad entre los carros particulares y taxis.

*“Integrar en una app dos servicios que naturalmente se complementan es un mensaje muy importante que queremos transmitirle a México: sí cabemos todos. Cabemos los taxistas, cabemos los socios conductores y cabemos todos los usuarios que nos transportamos en una o ambas opciones”,* expresó Ramón Escobar, Director General de Cabify México.

Escobar agregó *“ya es momento de integrar a taxistas y plataformas tecnológicas, no tenemos por qué ser industrias separados si ambos trabajamos en pro de la movilidad, abogando por el bienestar común de las ciudades donde operamos”*.

Buscando la facilidad para sus usuarios, ambas empresas han decidido que los servicios de Easy ahora se ofrecerán exclusivamente desde la app de Cabify. Por ello la app de Easy pasará a ser Cabify, manteniendo sus precios accesibles; este cambio se verá reflejado paulatinamente en los próximos días para todos los usuarios.

Además, en países como España y México, también se pueden reservar desde la aplicación de Cabify, vehículos eléctricos de MOVO, convirtiéndose así en la empresa de movilidad más incluyente del mercado. Este movimiento estratégico hace avanzar el plan de Cabify de construir la plataforma de multimovilidad líder en América Latina y Europa.

Al respecto, Adrián Alcántara, Director General de MOVO México, añadió “Actualmente los ciudadanos demandan cada vez más alternativas de movilidad eficientes y sustentables para trayectos cortos. Por eso en MOVO, queremos seguir promoviendo un cambio positivo con el fin de agilizar el tránsito vehicular y reducir el uso del automóvil particular”.

Cabe resaltar que, por el momento, este cambio solo aplica para la app de pasajeros. Tanto taxistas como socios conductores seguirán utilizando la plataforma con la que han venido operando y, en las próximas semanas, recibirán instrucciones sobre las actualizaciones siguientes.

### Acerca de Cabify

*Cabify, empresa adherida al Pacto Mundial de la ONU desde 2018, pone en contacto a usuarios particulares y empresas con las formas de transporte que mejor se adaptan a sus necesidades. Su principal objetivo es el hacer de las ciudades un mejor lugar para vivir. Para ello, busca descongestionar las calles proporcionando, a través de la tecnología, una opción de transporte segura y de calidad.*

*Fundada en 2011, en Madrid, Cabify se extendió, a los pocos meses, a América Latina y actualmente está presente en Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, España, México, Panamá, Perú, Uruguay, Portugal y República Dominicana y se adecua a las particularidades de las más de 130 ciudades en las que opera. Con un equipo casi enteramente latino, se destaca por apostar por el talento local, generando empleos en una industria que está siendo transformada por la tecnología. Cabify, como parte de su compromiso de ser una empresa socialmente responsable y en línea con los ODS, es la primera MaaS en América Latina y Europa en compensar el 100% de las emisiones de CO2 generadas por su operación.*

### Acerca de MOVO

*MOVO es una startup española fundada en 2017 que ofrece una alternativa de movilidad sostenible. Se trata de un servicio de asset-sharing que funciona a través de una app y ofrece scooters y patinetes 100% eléctricos. En MOVO queremos que el azul siga siendo el color de nuestro cielo.*

*Estos servicios se pueden usar todos los días del año en horarios limitados. Actualmente, está presente en las calles de España y, en diferentes países de Latinoamérica (Colombia, Chile, México y Perú).*